

WT
10.7.
2021

Am Ende ein Erfolg

BIERGARTENFEST ELLINGEN Der Brauerei Fürst Carl ist eines der ersten Feste in diesem Sommer gelungen.

ELLINGEN - Die Ellinger Fürst Carl Brauerei hat ein positives Fazit des „Biergartenfests“ gezogen, das man als Ersatz für das große Brauereifest in diesem Jahr auf die Beine gestellt hat. Obwohl es bis zum Tag des Anstichs nicht klar gewesen sei, ob man die Veranstaltung wie geplant durchführen durfte, seien es vier gelungene Tage auf dem idyllischen Biergartengelände zwischen Brauerei und Deutschordensschloss gewesen.

Das Wetter, die niedrigen Inzidenzen und die Behörden meinten es gut mit Ellingen und so war es dem Fürstenpaar mit allen Mitarbeitern von Fürst Carl eine besonders große Freude, Ellingens Bürgermeister

Matthias Obernöder, Landrat Manuel Westphal, Bundestagsabgeordneter Artur Auernhammer, die Landtagsabgeordneten Alfons Brandl und Wolfgang Hauber, die Bürgermeister Hans Seibold und Willy Maderholz aus der Verwaltungsgemeinde Ellingen zum Auftaktabend des Festes, just am Tag der Franken, zu begrüßen.

Alexander Höhn moderierte in gewohnt unterhaltsamer Manier, der katholische Stadtpfarrer Dr. Thomas Stübinger und der evangelische Pfarrer Roland Knöll erteilten den Festsegnen. Angestoichen wurde das neue Fürst Carl Märzen, mit nur einem Schlag, vom amtierenden 1. Bürgermeister Matthias Obernöder.



Bewährtes Trio für den Auftaktabend: Pfarrer Dr. Thomas Stübinger, Moderator Alex Höhn und Pfarrer Roland Knöll.



Endlich wieder Blasmusik im Biergarten: Das Biergartenfest von Fürst Carl vermittelte zumindest einen Eindruck davon, wie unbeschwert alles früher einmal war.

Musikalisch wurde der Biergartenabend von Blechglanz aus Georgensgmünd begleitet, deren letzter Auftritt eineinhalb Jahre zurücklag. „Es war eine große Freude und Dankbarkeit vorhanden, als wir erfahren haben, dass wir bei der Fürst Carl Schlossbrauerei in Ellingen nach einer langen Zeit der Pause spielen dürfen“, meinten die Musiker. Am Samstagabend spielte bei perfektem Biergartenwetter die Band „Hob Nou“ aus Raitenbuch auf.

Für bis zu 500 Gäste hatte die Fürst Carl Schlossbrauerei unter Einhaltung der Hygienerichtlinien im Biergarten aufgestuhlt. Samstagabend war es dann so weit: Bei herrli-

chem Wetter waren alle Plätze besetzt. Am Sonntag ging es kulturell weiter mit dem Frühschoppen der Deutschordens-Kapelle (DOK) Ellingen. Auch für Annette Sand, die 1. Vorsitzende des Vereins, war es ein schöner Auftakt in die Saison und ein Signal nach außen: „Wir sind wieder da!“

Ein Abend im Wasser

Der Sonntagabend fiel im wahren Sinn des Wortes ins Wasser. Bei Wechsel zwischen Regen und Sonne war es eine echte Herausforderung für die DOK-Combo, die kleinere Formation der Ellinger Deutschordens-Kapelle. Holm & Band nahmen spon-

tan Reißaus vor dem heftigen Regen und verlegten ihren Auftritt von Sonntag auf Montag.

„Wir sind sehr dankbar, dass wir dieses Biergartenfest veranstalten konnten. Es war uns sehr wichtig, die Tradition des Festes, des Segens und des Anstichs aufrechtzuerhalten, wir wollten das nicht zwei Jahre hintereinander ausfallen lassen“, so die Brauerei in einer Pressemitteilung. „Außerdem haben wir uns sehr über die Rückmeldungen der Musiker gefreut, für die es offensichtlich etwas Besonderes war, nach langer Zeit endlich wieder zusammen zu spielen und auftreten zu können.“

wt

Sommerkirche

PLEINFELD - Am morgigen Sonntag wird um 19 Uhr auf der Wiese vor der evangelischen Petruskirche in Pleinfeld wieder eine Sommerkirche, ein Gottesdienst in freier Form, gefeiert. Mit dabei ist zum ersten Mal die neue Schäferwagenkirche. Die mobile Kirche bleibt dort eine Woche stehen und kann besucht werden. Musikalisch wird der Gottesdienst vom Posaunenchor der Kirchengemeinde Pleinfeld gestaltet. Anschließend findet ein Zusammensein im Biergarten statt. Die Besucher brauchen eine FFP2-Maske.

WT 10.7.21